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21. Protokoll vom 12.05.2011, 18:00 Uhr    Arbeitskreis 1 
in der VR-Bank       Öffentlichkeitsarbeit 
 
anwesend: Barbara Henneke 

Regina Ohnheiser 
Jürgen Krell 
Alexandra Lutz 
Herr Krausenböck, Herr Hübl, ALE 
Herr Daurer, Frau Baumstark 
Herr Bürgermeister Ohnheiser 
Sprecher der Arbeitskreise (1, 3, 4, 5, 6) 

entschuldigt: Dieter Meissle, Gerhard Bruckner (AK 1) 
 
TOP:   1. Rückblick  

2. Homepage 
  3. Bergfest der Arbeitskreise 
  4. Terminbesprechung 
 
1. Rückblick 
Die Sprecherin des AK 1 Frau Henneke begrüßte alle anwesenden Gäste und 
verwies auf die anfallenden Tagesordnungspunkte. Die einzelnen Sprecher der 
Arbeitskreise gaben einen kurzen Rückblick über ihre letzten Aktionen.  
- Herr Krausenböck vom Amt für ländliche Entwicklung erklärte, dass der Plan für das 
Bürgerhaus Rischgau in zwei Monaten genehmigt wird. 
- Pläne evtl. Straßenpläne sollen für alle einsichtbar sein.  
- Die Arbeitskreise sollten in allen Ortsteilen ihre Versammlungen abhalten. 
- Belegungsplan für den Raum in der Raiba einführen (evtl. über Outlock, Jürgen 
Krell).  
2. Homepage 
Es soll ein Redaktionsteam für die neue Homepage und für den Gmoidsbote 
aufgestellt werden. Die Arbeitskreise werben neue Mitglieder für dieses 
Redaktionsteam. 
Technisch ist es momentan noch nicht abgeklärt, ob jeder Arbeitskreis einen eigenen 
Redaktionszugriff auf die Homepage bekommt.  
3. Bergfest der Arbeitskreise (ca. 80 – 100 Persone n) 
Das Bergfest findet am 12.11.2011 nachmittags im Sportheim Villenbach statt, außer 
die Gaststätte Wipfler ist bis November saniert.  
4. Terminbesprechung 
Sprecherstammtisch 15.09.2011 um 19:00 Uhr in der VR-Bank Villenbach 
Thema: Besprechung des Bergfestes 
Nächste Sitzung AK 1: 26.05.2011 um 18:30 Uhr in der VR-Bank 
 
Alexandra Lutz, Schriftführerin AK1 


